



城南中だより

舞鶴市立城南中学校
令和6年8月29日発行
第6号 通算681号

<http://jonan-maizuru.edumap.jp/> TEL 75-0137



より良く備える

初秋の候 保護者・地域の皆様方におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。お盆直前の南海トラフ地震臨時情報発表や、直近では台風10号の情報に備えつつも、2学期の始めに生徒たちが元気に顔を合わせ、夏の思い出や今学期の抱負について生き生きと語り合っている様子を見て、職員一同とてもうれしく感じています。始業式ではこの夏の全国大会出場等をはじめとする躍進をともに称えました。また、9月1日の防災の日を前に「備えあれば憂いなし」という格言は世界各地に受け継がれていることや、この瞬間どう行動するか・どちらを選択するかのご最善の積み重ねが人生全般を形づくっていくこと、日々の生活においても「見通しをもって準備する」ことや「目標（ゴールイメージ）を明確にしておく」こと、そのための努力を継続することや率先して行動することなどの大切さについて再確認しました。

スポーツの秋・芸術の秋 学びの秋 実りの秋

運動に 芸術に 読書に 勉学に、絶好の季節「天高く馬肥ゆる秋」が到来します。30日には本市で統一して実施する「学力チャレンジテスト」に挑み、自らの学力状況を把握して今後の学習や進路実現に生かします。9月に入ると、2日にはアルゼンチン「ホセ・デ・サンマルティン国立青少年交響楽団」来日公演鑑賞（2年生）が計画されています。21・22日には、3年生引退後の新チームで2年生を主体に臨む初の公式戦である「新人戦」が控えています。そして、来る10月3日（木）には「令和6年度 体育祭」を迎えます。生徒会や3年生の委員を中心に、夏休み中から準備を進めています。この夏、華々しく開催されたパリオリンピックは記憶に新しく、熱戦に触発された生徒もいるのではないのでしょうか。

体育祭の成功を原動力として、2学期の様々な活動を実り多い充実したものにします。保護者・地域の皆様方の温かいご声援をよろしくお願い申し上げます。

1学期のいじめ対策強化月間における「生徒アンケート調査」の結果について

「いじめ対策強化月間」には生徒アンケート調査及び学級担任との二者懇談会を実施し、生徒一人ひとりの気持ちを丁寧に聴き取りました。また、年間を通じてスクールカウンセラーによる面談を実施しています。調査では、下記の態様に該当する記述が15件ありました。いずれも既に

| いじめの態様 | 件数 |
|-------------------------------------|----|
| 冷やかしかからかい、悪口や脅し文句、嫌なことを言われる。 | 8 |
| 仲間はずれ、集団による無視をされる。 | |
| 軽くぶつかられたり、遊ぶふりをしてたたかれたり、蹴られたりする。 | 5 |
| ひどくぶつかられたり、たたかれたり、蹴られたりする。 | |
| 金品をたかられる。 | |
| 金品を隠されたり、盗まれたり、壊されたり、捨てられたりする。 | 1 |
| 嫌なことや恥ずかしいこと、危険なことをされたり、させられたりする。 | |
| パソコンや携帯電話・スマートフォンで、ひぼう・中傷や嫌なことをされる。 | |
| その他 | 1 |

解消済で案件は無くなりましたが、当事者が互いに安心できるよう経過観察を継続しています。

アンケートに書けなかった生徒がいなかったかも含めて、あらゆる可能性を排除せず教育活動全域の向上による、いじめ等の未然防止や早期発見・早期解決に全力であたっています。

ご家庭・地域におかれましてもお気づきの点がございましたらお知らせください。

保護者・地域の皆様方のかかわらぬご理解とご支援を、よろしくお願い申し上げます。

校長 福本 浩介 教職員一同

より良い学校教育で、より良い社会をつくる